

ÚLTIMA FASE REACREDITACIÓN

En el marco del proceso de reacreditación internacional de las carreras de Educación Inicial y Educación Primaria con el IAC-CINDA, se realizó la visita externa virtual de los pares evaluadores, durante los días del 6 al 15 de abril del 2021.

De manera exitosa, se contó con la participación de los actores convocados para las entrevistas: autoridades de la Universidad y de la Facultad de Educación, los comités de carrera, los docentes y estudiantes de nuestra FAE. Así también participaron las autoridades y personal de la Dirección de Asuntos Académicos, de la Dirección de Asuntos Estudiantiles, Biblioteca, PUCP virtual y Dirección Académica de Responsabilidad Social.

En el mes de junio, ambas carreras recibieron, por parte de IAC, el informe de evaluación del proceso llevado a cabo en el que destacaron las fortalezas y aspectos de mejora. Al respecto, se cumplió con la entrega del Informe de réplica, a cargo de los comités de cada carrera y aprobado por el Consejo de Facultad.

Actualmente, nos encontramos a la espera del Dictamen de parte de la agencia acreditadora que oficialice el reconocimiento de la reacreditación internacional de nuestras dos carreras.

#TodosSomosReacreditación



**Tu participación
es importante
#SomosFAE**